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RAPPORT
Obiet : Enquête publique pour le déclassement d'une emprise de 568m2 du parking Foch en

vue d'une cession pour le projet de maison de santé.

I / GENERALITES

L'arrêté municipalN"2024-24 en date dul9l08l2024 décide I'ouverture de I'enquête relative
au projet de déclassement d'une emprise de 568 m2 du pa.rking Foch en vue d'une cession
pour le projet de Maison de Santé Pluridisciplinaire (MSP).

rr / coMPosrTIoN ET ANALYSE DU DOSSTER D'ENQUÊTE

Ce dossier, coté et paraphé par le CE, a été mis à la disposition du public le jour de
l'ouverture de I'enquête et jusqu'à son terme aux jours et heures d'ouverture habituels de la
mairie.

Outre un registre d'observations coté et paraphé par le CE mis à la disposition du public, le
dossier se compose des pièces suivantes :

r' Notice explicative présentant :

L'objet de I'enquête ;

Le contexte du projet ;

o Les objectifs du projet immobilier de maison de santé :

La commune du Plan de la Tour souhaite offrir à ses administrés, sur un même lieu, un
ensemble de services de santé de proximité.
Le scénario retenu à ce jour est la construction d'un bâtiment en R+2 d'une surface de
plancher d'environ 990 m2, situé sur I'emprise objet de la présente enquête publique
La commune envisage donc de déclasser une emprise de 568 m2, actuellement à usage de

stationnement public ( 14 places dont une place PMR) afin de la céder à un promoteur pour
la construction d'une maison de santé pluridisciplinaire (MSP).

o Les textes règlementaires car l'emprise de la parcelle est utilisée en stationnement,
et donc affectée à I'usage direct du public ; elle constitue à ce titre une dépendance de la
voirie routière. Ce terrain doit donc être déclassé avant toute cession.

L'article L. l4l-3 du code de la Voirie Routière dispose en effet que :

< Le classement et le déclossement des voies communales sont prononcées par le conseil
municipal... Les délibérations concernant le classement ou le déclassement, sont dispensées
d'enquête publique préalable sauflorsque I'opération envisagée o pour conséquence de
porter atteinte awfonctions de desserte ou de circulation assurées par lavoie. >

L'enquête est ouverte par le maire, autorité exécutive de la commune, propriétaire de la voie,
et organisée conformément aux dispositions au décret n"2015-1342 du 23 octobre 2015
relatif aux dispositions règlementaires du Code des relations entre le public et
l'administration entré en vigueur le ler janvier 2016.
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Le montage retenu pour pennettre la réalisation de ce projet est le suivant :

1. La commune procède au déclassement de l'emprise de la parcelle D no202 après
enquête publique et avis du commissaire enquêteur ;
2. La commune procède en parallèle à la division parcellaire permettant de ne vendre
que l'emprise concemé par le projet de maison de santé pluridisciplinaire ;

3. La commune ferme le parking avec établissement d'un constat d'huissier;
4. La commune délibère sur le déclassement efÊectif du parking ;

5. La commune cède le terrain au promoteur immobilier en charge de la réalisation du
projet.

La présente enquête publique a pour objet de rendre possible la réalisation du projet de
maison de santé en déclassant une partie du parking public situé sur la parcelle D n"202.

'/ Plan, de géomètre ( projet de division parcellaire)
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,/ Arrêté du Maire du 19 aoû't2024 prescrivant l'ouverture de l'enquête publique
relative au projet de déclassement d'une emprise du parking Foch et nomination
d'un commissaire enquêteur ;r' Avis d'enquête publique ;{ Mesures de publicité :

- Var matin en date du0210912024 ;

- LaMarseillaise en date du0210912024;
- Var matin en date du2310912024 ;
- LaMarseillaise en date du2310912024;

/ Attestation d'aflichage du 2 septembre 2024
'/ Attestation d'aflichage couvrant toute la période d'aflichage soit du 2

septembre au 7 octobre 2024.
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Commentaire

Ce dossier, succinct, applique en tous points les dispositions du code de la voirie routière et
du code des relations entre le public et I'administration.
Le projet est clairement présenté. Les objectifs sont de pérenniser I'ffie de soins existante,
d'encourager I'exercice de groupe dans des locaux répondant aux normes et accessibles, et
de répondre à la demande des jeunes praticiens de travailler en groupe afin d'organiser une

meilleure permanence des soins.

III / ORGAIVSATION ET DEROULEMENT DE L'ENQTIETE

3.1 / Désignation du commissaire enquêteur :

La commune du Plan de la Tour ayant demandé à la rédactrice de ce rapport ses disponibilités
pour conduire l'enquête, le maire du Plan de la Tour a pris un a:rêté la désignant (N"2024-
24)le 19 août 2024.

3.2 lPréprration et modalités de I'enquête

Lors des échanges par courriel et téléphone du 5 août avec Mme STEFANIK, responsable
du foncier à la mairie, le calendrier des pennanences de réception du public en mairie du
Plan de la Tour a été établi comme suit :

o Mercredi 18 septembre2024 de th00 à12h00;
o Mardi 24 septembre2024 de th00 à 12h00 ;
o Lundi 7 octobre de th00 à 12h00.

Lors de cette conversation téléphonique, il est convenu :

. que le dossier d'enquête définitif soit envoyé par courriel au CE, ce qui a été fait le
jow même ;

o un rendez-vous le 2 septembre en mairie avec M. le maire et Mme STEFANIK.

Le 2 septembre, rencontre avec M. le maire, M. GIUBERGIA et Mme STEFANIK qui
présentent le projet de cession d'une partie du parking ( 568 m'?) en vue de la création d'une
maison de santé.

3.3 / Information effective du public

L'arrêté municipal décidant I'enquête publique a été affiché coilrme il convient.
L'information a fait l'objet d'une parution dans la presse locale, conformément à la
réglementation prévue par le code des relations entre le public et I'administration.

Le certificat d'affichage du maire a été joint au dossier d'enquête avec les extraits des
journaux (Yar matin etla Mqrseillaise) I'ayant fait paraître au chapite des annonces légales
le 2 septembre 2024, soit dans les 15 jours précédant I'ouverture de I'enquête, puis de
surcroît le 23 septembre2024.

Par ailleurs, I'avis d'enquête a été affiché in situ, au droit du tronçon aliéné, ce qui a été
contrôlé de visu par le commissaire-enquêteur (CE), sur le panneau d'affrchage de la mairie,
sur les difËrents panneaux d'informations municipales et sur le site internet de la commune.
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Affichage

Toure L'ACTUALTTÉ
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Sitc intcmct dc la communc

Au total,l'information du public a donc été assurée defaçon optimale.

3.4/ Déroulement de I'enquête

o Permanence du 18 septembre

Accueil par M. le Maire et Mme STEFANIK, installation dans la salle du conseil à th.
Prise en compte du dossier d'enquête et du registre des observations du public.
Aucun visiteur ne s'est présenté.
Contrôle par le CE de I'affichage sur le panneau municipal. A 12h00, le CE ferme la
permanence et remet le dossier à I'agent d'accueil.
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Permanence du 24 septembre

Ouverture à th et constat qu'aucune observation n'a été portée sur le regisûe.

Visite de Mme DELAMARE
qui pense que :

- le déclassement de 14 places de parking (auxquelles viendront s'ajouter les places
supprimées en cas de construction d'une maison des assistantes maternelles) pose un
problème car les parkings de la commune sont saturés en été et les jours de marché ;

- tous les professionnels de santé sont accessibles à environ 5 km ;
- les ambulanciers et le coach sportif ne sont pas du domaine < médical > au même titre que

les médecins ;
- le bus du CCAS est suffisant pour emmener les plantourians consulter à Ste Maxime ;
- le coût est trop élevé pour que les médecins puissent s'installer ( 480 000 C???).

Et estime que cette maison de santé n'est waiment pas nécessaire.

Visite de Mme RAMBERT
Voisine immédiate du parking :

- s'inquiète de la disparition des places de parking ;
- craint les problèmes de vis-à-vis et de perte d'ensoleillement ;
- pense qu'il serait préférable d'utiliser les locaux de la maison de la culture pour y
installer les médecins ;
- se demande si ce projet permetha à la pharmacie d'ofhir une meilleure offre de
service en matière d'ouverture.

Visite de Mme CARION
Pense qu'il est dommage de vendre un bien public et se demande si 14 places de parking
seront créées pour remplacer celles perdues.

Visite de Mme PERIOLA
Pense que Le Plan de la Tour n'est pas un désert médical, que la maison de santé n'est pas
nécessaire et qu'il y a le bus pour emmener les patients consulter à Ste Maxime.

Visite de M. MULLER et de M. LE MILON
- Sont opposés à la suppression des 14 places de parking et se demandent s'il y aura des
emplacements réservés aux professionnels de santé et aux ambulances.
- Pensent que la création de la maison de santé entrainera un besoin aocru de places pour
les professionnels de santé eux -mêmes et aussi pour les patients.

Visite de courtoisie de M. le maire.

o Permanence du 7 octobre

Aucune observation n'a été déposée depuis la dernière pennanence. Mais un courrier postal,
adressé au CE, a été envoyé à la mairie le I octobre.

Ce courrier anonyme explique qu'à la suite de la réunion publique et de I'article de Var
Matin de nombreuses questions se posent :

- sur quels critères la mairie a attribué le projet à < Offrce Santé > ;
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- Pourquoi le projet n'est-il pas, comme prévu par la précédente municipalité, près des écoles
ou sur la partie en terre du Parking Foch ?
- Pense que la suppression de 14 places de parking sera problématique car les professionnels
de santé et les futurs patients dewont se garer à proximité ;
- Pense que le projet situé en zone Ue au PLU (zone autorisant des projets de service public)
sera en fait réalisé par un promoteur privé et que cela est incohérent.

Visite de M. M. BALESTRA pour Mme SGARAMELLA
Est venu se renseigner car Mme Sgaramella, qui est une voisine immédiate du parking,
s'inquiète de ce projet mitoyen avec sa parcelle, craint que ce projet n'entraine des nuisances
pour sa maison : hauteur du bâtiment, bruit des travaux et risque de fissures de sa maison ...

Visite de Mme FOURNIER-NERI
Pense que :

- la maison de santé sera une aide précieuse pour les professionnels de santé ;

- I'emplacement proposé n'est pas le meilleur et que I'autre extrémité du parking Foch ( sur
la partie en terre) aurait été plus appropriée et plus esthétique ;

- un endettement sur 60 ans est une lourde dette à supporter.

Visite de Mme CACHERA
Pense que :

- le projet a pour but de permettre une promotion immobilière qui n'a pas fait I'objet de
mise en concurrence...et qu'il n'est pas nécessaire ;
- que la maison médicale de Camp Ferrat est très proche et avec une grande offie de soins (
de t h à22h).
Et se demande s'il y a eu appel d'offre pour I'attribution de la création de la MSP.

Visite de M.et Mme BLOCH
Sont venus se renseigner sur le projet car ils viennent de signer un compromis pour un achat
à proximité du parking Foch.

A l2h,le CE clôture I'enquête.

Commentaire CE

Peu de personnes ont donc manifesté leur opposition au projet. Actuellement, partout en
France, soucieuses de mettre en équilibre la tlemande de soins de la population vieillissante
et I'offre souvent déficiente, les communes créent des maisons de santé afin de répondre aux
besoins des patients mais aussi des médecins qui souhaitent exercer dans des cabinets de
groupe afin de mieux assurer la continuité des soins.
L'inquiétude de certaines personnes concernant notamment le coût de I'opération (cf, PV
des observations annexé) vient probablement de I'annonce faite lors de la réunion publique
du 15 avril 2024 et reprise dans Var Matin concernont le < rachat de trois cellules de la
MSP à I'aide d'un prêt sur 60 ans à Ia banque des Tenitoires y
Mais en réalité (cf, mémoire en réponse du maire), la mairie recewo des subventions telles
qu'il ne restera que i,98 000€ à la charge de la commune et qui seront compensés par la
vente de Ia parcelle au promoteur (prix de venteJïxé par les Domaines puisqu'il s'agit d'un
bien public).
Quant à la problématique des places de parking, elle ne paraît guère dimensionnante.
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Conclusion

Les contacts, confiants et cordiaux, avec Monsieur le maire et le personnel de la mairie ont
permis à I'enquête de se dérouler dans un climat serein et propice à l'étude du dossier.

Les conditions de travail et d'installation du CE, grâce au sens de I'hospitalité de l'équipe
municipale, sont ainsi apparues optimales.

Ainsi, au terme I'enquête :

- après avoir étudié le dossier mis à la disposition du public ;
- après s'être mis la disposition du public lors des pennanences programmées en vue de lui
apporter les éclairages souhaités et de prendre note de ses demandes ou objections.

Les réponses apportées par Monsieur le maire du Plan de la Tour ont été prises en compte
par le CE pour conduire son analyse, lui permettant ainsi de rendre ses ( Avis et conclusions
motivées > en toute connaissance de cause.

Ces documents finaux sont joints à ce rapport en application de la réglementation relative
aux enquêtes publiques.

Fait àTRANS en PROVENCE,30 octobre2024

Marie-Christine RAVIART- BERNARD
Commissaire enquêteur
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AT\NEXE 1

Enquête publique relative au projet de déclassement d'une emprise de
568 m2 du parking Foch en vue d'une cession pour le projet de maison de

santé

PROCES VERBAL
SYNTHESE DES OBSERVATIONS DU PUBLIC

Remis le
A Monsieur le Maire du Plan de La Tour le 9 octobre 2024

L'enquête publique a été organisée du l8 septembrc au7 octobre 2024 dans le cadre du
déclassement d'une emprise de 568 m2 du parking Foch en vue d'une cession pour le projet
de maison de santé.

Cette synthèse, remise au pétitionnaire dans les huit jours suivant la clôture de l'enquête,
rend compte de manière exhaustive des differentes interventions du public, qu'elles soient
écrites ou orales.

Il appartient au pétitionnaire de prendre connaissance de ces observations/questions et d'y
apporter les réponses qu'il souhaitera dans le délai de quinze jours qui suit la date de remise
de ce PV, afin que I'avis et les conclusions du CE puissent être rédigées en toute
connaissance de cause.

*
**

OBSERVATIONS DU PUBLIC

Il convient de souligner en préambule que seules 12 personnes se sont manifestées, 1l se

sont déplacées et une personne a envoyé un cotrrier postal.

Peu de personnes ont estimé devoir noter leurs remarques dans le registre des observations,
la plupart des requêtes ont été faites oralement auprès du commissaire enquêteur et toutes
sont répertoriées dans I'appendice ci-joint.

Plusieurs personnes ont fait part de leur opposition au projet, estimant qu'une maison de

santé n'est pas nécessaire sur la commune, du fait de la proximité de Ste Maxime. Le
déclassement de 14 places de parking leur semble aussi problématique du fait de la saturation
des parkings existants en été et les jours de marché, et ces personnes se demandent si des

places de stationnement seront réservées aux professionnels de santé et aux ambulances.

Une personne pense que vendre un bien public à un promoteur immobilier, qui réalisera la
maison de santé, n'est pas compatible avec la zone Ue.
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Questions du commiss aire enquêteur

Quelles sont les arguments de la commune en réponse à ces dffirentes remarques ?

Les places de parking supprimées seront-elles compensées por la crëation de places ?

Y aura-t-il des emplacements réservés pour les professionnels de santé et les ambulances ?

Le projet aura-t-il un impact sur I'endettement de la commune ?

*
rl. *

Le9 octobre2024
Marie-Christine RAVIART-BERNARD

Commissaire Enquêteur
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APPENDICE

TABLEAU DES OBSERVATIONS ECRITES ET ORALES DEPOSEES

Identité Résumé des observations déposées Réponse de la
Commune

Mme I)elamare

I Pense que :

- le déclassement de 14 places de parking (
auxquelles viendront s'ajouter les places

supprimées en cas de construction d'une maison
des assistantes matetnelles) pose un problème car
les parkings de la commune sont saturés en été et
les jours de marché ;

- tous les professionnels de santé sont accessibles à

environ 5 km;
- les ambulanciers et le coach sportif ne sont pas du

domaine < médical D au même titre que les

médecins;
- le bus du CCAS est sufftsant pour emmener les

plantourians consulter à Ste Maxime ;
- le coût est trop élevé pour que les médecins

puissent s'installer ( 480 000 C???).
Et estime que cette maison de santé n'est
waiment pas nécessaire.

Mme Rambert

2 Voisine immédiate du parking :

- s'inquiète de la disparition des places de
parking;

- craint les problèmes de vis-à-vis et de perte
d'ensoleillement ;

- pense qu'il serait préférable d'utiliser les locaux
de la maison de la culture pour y installer les

médecins;
- se demande si ce projet permettra à la pharmacie
d'oftir une meilleure offre de service en matière
d'ouverture.

Mme Carion

3 Pense qu'il est dommage de vendre un bien public
et se demande si 14 places de parking seront
créées pour remplacer celles perdues.

Mme Periola

4 Pense que Le Plan de la Tour n'est pas un désert
médical, que la maison de santé n'est pas

nécessaire et qu'il y a le bus pour emmener les
patients consulter à Ste Maxime.
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5

M. Muller et
M. Le Milon

- Sont opposés à la suppression des 14 places de
parking et se demandent s'il y aura des

emplacements réservés aux professionnels de

santé et aux ambulances.
- Pensent que la création de la maison de santé

entrainera un besoin accru de places pour les
professionnels de santé eux -mêmes et aussi pour
les patients.

6
M. Balestra pour
Mme Sgaramella

S'inquiète de ce projet mitoyen avec sa parcelle ,

craint que ce projet n'entraine des nuisances pour
sa maison : hauteur du bâtiment, bruit des travaux
et risque de fissures de sa maison ...

7
Mme Fournier-

Neri

Pense que :

- la maison de santé sera une aide précieuse pour
les professionnels de santé ;

- I'emplacement proposé n'est pas le meilleur et
que I'autre extrémité du parking Foch ( sur la
partie en terre) aurait été plus appropriée ;

- un endettement sur 60 ans est une lourde dette à
supporter.

I
Mme Cachera

Pense que :

- le projet a pour but de permettre une promotion
immobilière qui n'a pas fait l'objet de mise en

concurence...et qu'il n'est pas nécessaire ;

- que la maison médicale de Camp Ferrat est très
proche et avec une grande offre de soins ( de t h
à22h).
Et se demande s'il y a eu appel d'ofifre pour
l'attribution de la création de la MSP

9

M. et Mme Bloch

Sont venus se renseigner sur le projet car ils
viennent de signer un compromis pour un achat à
proximité du parking Foch.

10
Anonyme

Courrier reçu en
mairie le 2

octobre

- Se demande sur quels critères la mairie a atfribué
le projet à < Office Santé >.

- Pourquoi le projet n'est-il pas , comme prévu par
la précédente municipalité, près des écoles ou sur
la partie en terre du Parking Foch ?

- Pense que la suppression de 14 places de parking
sera problématique car les professionnels de santé

et les futurs patients dewont se garer à proximité ;

- Pense que le projet situé en zone Ue au PLU (
zone autorisant des projets de service public) sera
en fait réalisé par un promoteur privé et que cela
est incohérent.
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AIINEXE 2

tnquête publlque relatlye au prolet de dédas3cment d'une cmPtlse de 568 mr du parklng

Foch en yue dune cctslon pour lG profet de mal3on de santé

Répon:cs de la communc

l. Obrervztlons dc Mmc DELÂfYtARE:

R{ponrc lA - Supprerslon dcs placer de rtrtlonncnrênt

L'aménagement du parkirg Foch en terre, éalisé en 2023. a permis de créer 14 places de
gtationnement supplémentaires, venant compenrer les placer de rtatirnnement supprimées par la

construction de la luture MSP.

Par ailleurs, le proJet dbménegemenl de la pârcelle communale cadastrée D n'1821. d'une superficie

de 733 mr, sur h mêrne modèle que le parting Foch en tene, permettra de créer une vingtaine de

places supplémentaires. Ce parkiry est ritué à moins de t5O mètre' de la futurelusg aræc un

chemlnement piétonna€r existant jusqu'audit bâtlment.

Concemant le proiet de maison dhssistantes matcrncllês (MAM), il n'cst pas situé dans le secteur de

la MSP et son emplacement ne supprimerà aucurl€ place de stationnement.

En résumé:

Nombre de places perdues: 14

Nombæ de places créées : 34

Nombæ de glaces supplémentaires: 20

Réponcc 18 - Proholmnclr dc a.nté rur S.lntc-irls,(lm.

Les professionnels de senté sont en effet acceslbles à erwiron 5 lm, dans la rone des Moullns sur la

commune de Seinte.Maxirne. ÎOUIEFrO|S, les oblecdfs de h commune, à lrarærs la crÉatlon de la MSP,

tont notamment de :

- pérenniser lbffre de soini eristante en occompognont ,es Nolnsionnels de sonté en ploce,

- encouËger fexcrtlcc de groupe dons des locoux régondant oux notmes rëglemcntolres cn

matière dc sécurité ct acce$lblllté,
- épondre à la demande des jeunes pntichns de ttovoiller cn g@upe.

La céation de la MSP est indispensabh au mointren des services dc sontè de proximité gil!4!! et
perm€nrô de réduirc les déplacements pendulaires entre [e Phn de la Tour et Sainte-Maxime, dont le

réseau routler est brtem€nt encombé en période esttvale.

Réponsc 1C - Ambulanclcr: ct coach ryortlf

ll est important de distlnguer l'en6té porteu* de la MSP et h bâtiment en lui'même.

€n efiet, l'cntité MSP est une équige de soins primaiæs reSroupônt au moint 2 médccins généralistcs

êl1profe33ionnelpaomédlcal,ayantunprojetdesantéGommun,cg-gg!@
oroiet. à tÊvers la SISA de falllence thérapeutlque du Golfu.

tn ce qui concerne le trâtiment, situé en zone UE du P[U, à destina6on de services publics ou d'intérêt

collectll ll pourn accueillir d'autres profrssionnels dans la limite des ectlvitét listées dans la clause de
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resriction d'affectation prévue danr la promesre de vente, qui sera pnésenlée au conseil municipal de

novembre prochain, à savoir des n octrvilés médaoles et poromédicolcs, prolcssionnelles ou

commerciales en lien evec la sanlë, spott soatd, s€rvice de santé, bien.êtte, activité de cêche, matériel

médical et médico-social r.

Les ambulanciers sont conddérés comme des prcfessonnels de sânté peremédicâux; ils sont d'ailleun

rattachés au Ministère de la santé et de l'eccès aux solns. Le coach sportif santê entre éSalement danr

le cadre des actlvités précitées.

Réponle lO -8ur CCAS

Seuls les bénéficiairer du CCAS peuvent bénéflcier de ce bus de trôntport.

Îéponsc lE - Coot du proFt

La commune a fait le choix de vendre l'emprise de terrain de h future MSP à une société spécialisée

dans la conslrudion de maisons de santé pour éviter un endettement trop important. A ce jour, la

commune envlsâ8e unhuement d'acheter dans ce bâtiment del locaux dédlés notamtn€nt à la

médecine générale. [e plan de flnancemenl pour facquisitlon de ces locaux lalsserall un reste à charge

pour la commune d'envlron 198 (XD euros qul seront compensés par la vente du terraln.

2. Obcrrvrtlonr do Mmo RAltlBERl :

Mpomc 2A - 9rppresdon dcs phccs de pertllr3

Voir répons€ tA.

Rôponrc 28 - PrcUàmc dc vb{-vlr rt p.rt .nsolGlll.m.nl

Les contraintes liées au ,rolslnage ont été prlses en compte lors de lëlaboratlon du projet.

Le p€rmls de construire de la MS? tel qu'il a été approwé ær anêté en date duOic,ll0lzO}4, prévoit

un bâdrnent sur 2 ntwaur, sans vis-à{is dlrects avec la propriété de Madame RAMBIRT.

te bâtlm€nt de la MSP (hormis le local poubclhs en RdC) cst situé rvêc un rccul dc 5 mètres par npport
aux limites réparatlvel ce recul étant en nature d?spaces wrts.

[â dlstance cntre le bâtlment de la MSP et l'habitation de Madame RAMBERT en de plus de 19 mètres.

Réponrc 2C - Udllsrtbn dcr locrur dc la malson dc la cilhurc

Le bât{ment derant accuelllir la maison de la culture a fait lbbjet d'une ocguisition gor préemptron pour

un proFt bien déflnl, à sarrolr un lieu dédié à lbrt et à la culturc. Lô commune ne peut pas réaliser un

eulre proiet dans cet locaux.

Rôponrc 2D - Mrlhun ofin de rrvlcos do la pharrneclc

U commune ne peut s?vancer sur ce polnl. Toulefois, la pharmacie sera propriétaire des locaux. ll est

donc nlrcnnable de pcnser que tout sera mis en cuvre pour élargir lbffre de services.

3. Obrarvatbnsdc Mme CARlOll :

Voir observatbns 1A et lE.
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4. Obrnntloru dc Mmc PERIOIA:

Le territolre de la commune esl en Zone Acnon Complémentoire selon le zonage Médêcins déflnl par

IARS. La commune du Plan de la Tour compte auJourd'hui 2 nrédecins 6énénlistes soit un médecin
pour 1 523 habilants, sachant que fun des médecins généralistes pârtlrô prochainement à la retrelte.

Sur la nécessilé de la MSP el l'utlllsatlon du bus : voir observâtlons l8 et lD.

5. Obeervatlons de Messleur: MU[tfR ct t€ Mltottl

Râponso 5A - Suppnslon dcs plecu da rtttlonn mcnt

Voir régonse 14.

ll n'est pas prévu de céer der emplacements réservés pour les professionnelr de santé et les

ambulanciers. les ambulances ne seront pas stationnées à proxamaté des locaux dc la MSP. Ellcs sont à
disposition des chauffeurs, remisées à leur domicile.

R{poær 58 - Srsoln accru dr plecrr de strtlonlrm.nt

@mme évoqué plus haut (rÉponre fB), le MSP a pour objecttf de regrouper des profursionnels de

santé, donl lo pluryî| exercent dêlô en centre.vllloge. ta MSP ne ve pa5 créer un besoin c âcoru r ds
places de st tbnnement.

6. Obrarvrttom de M. SAtl$RA rt Mnr. 9GARAMEIIA r

Les trâvaux scront réallrés dans h respect de la réglcmentation cn vigueur,

7. Obrrvatlons dc Mmc FOtlRl{lER-l{CRl :

Répome 7A - Aidc ArÉdcu* pour let pofersionnds dr lnté

Voir réponse 18.

fépome 78 - Emplecement

ta commune n'a pas ewlHgé de construi.e la MSP sur la partie en tene du parting Foch, pour bs deux

nlsonr principales suivantes :

- Partlrg réccmment aménagé avlec un profet de végétallsatlon cn 2025,
. Pcrtc importante de places de rtatlonnement sans possibillté dc les compcnser.

Llemplacement actuel de la MSB en aléa faibh pour le ruisselhment, a été validé par les services de la

DDIM (Péfecturc du Varl.

Réponse 7C - Endettcment rur 60 ant

Lô conttruction et le financement du bâtiment ne sercnt par portés par la commune.

[e commune s?ngagc aimplement à acquérir des locaux à destlnation de la médecine générale, avec

un plan dc financement (rclr réponse lE) qui ne néGes:iter. pei d'emprunt sur 80 ans I
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E. Obrcrvatlonr de Mmc CACHTRA:

Béponse 8A -Abscnce dc mlso en concurroncs pour le vtnte du ternln

La commune nb pas lbbligatlon de faire précéder la wnle d'un terrain d'une mise cn concurrence
préalable. La commune est assistée d'un Notaire specialisé en d.oit public. La promesse de tænte sera

présentée au oong€ll munlcipal de novembre prochaln.

Réponrc 88 -Mrbon médlcrlc dc Crmp Fcrnl (Srlntc-ttiulmct

La commune souhaite cons/eryer les professionnels de santé eristants sur son territoire. Le centre
médical de Sâinte-Maxime ert constitué d'une équipe médicale, mais sânr médecln s attllé ! comme

le çrait un médecin de famllle. Ce n'est par ae que souhaite la commune pour ses admlnlslrés.

Réponsc EC-Appcl dofirce MSP

Pour la conslruction du bâtiment, h commune n'est pas Maître dbwratc des travaux. [e choix des

entreprlses sen effectué par Offlce 9nté.

9. Obrcrvetlons dr M. ct Mm.8t0CH :

Ces personnes envisagent d'acquérlr un blen dans la résidence l'Ecrin Vert située 35 rue Jean laurès, à

une centaine de mètres de la MSP. llr ne sont pas directement concernés par cc proFt,

t0. Obscrvatbrc dun rnotrynrc :

Rôpon:c 104 - Choh Ottlcc Smté :

[â communc a été démarché par Office Srnté cn avril 2023.

Én panllèh, la commune a contacté un autre preslataire, proposant h même type de prestatlong, sitns

succès.

[a commune e renconté les représcntants d'Offlce Santé, qui ont rÉpondu aux attentes de la

commune. A noter que la Eanque des Territoires est actionnaire à 49% de la Foncièæ Oflke Santé

Territoires, ce qui a permis de a rassurer r les élus sur le sérieux de cette société.

Une letlre de mission a été sfnéc arec Offce Santé pour reccns,er les besoint conlralnles el désirs des

prohssionnels de sanlé enrçânl sur le tenitolre de la commune. [e montant d€ cenc pG3tatlon ne

nécessitalt pas une mise en concurrence eu regard du code de la commande publQue.

Ensuite, comme cela a été évoqué plus haul, la commune est libre de vendre un ttrrôin sans mise en

concurence.

Réponrc lOB - Emplacement dc h i/6P

(emplacement de la future MSP â été validé par lcs sêwkes de la DDTM.

ltmplacement sur la partie en terrc du Parking Foch n'a pas été retenu pour les raisons évoquées plus

haul (voir éponse 78).
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[n ce qul conccrnc femdôccmcnt situé près des écoles, il n'a pas été retenu pour l€r rôlsons iuivantes :

- Géqraphlqæ: nolonté dc conrùulrc la MSP en pleln ceur du vlllege, dang un iecteur
hcllenænt acoessibb par les réseaux routler et piétonnler.

. Satuntlon der partlngs sltués à prcxlmité.

Réporrc tOG - $pprorlon d.t pborc do 3donncm.nt

Voir réponsa tA.

naeonrr 10D -Zono UE

En rone U€, sont admisas toutes oonstructlons à condltlon qr/elles 3olent à desttnatlon de services
publlct ou d'lntértt collectlf, Ge qui est le cas dc !a MSP.

Conccmant lr conrtructlon du bâtlment prr un prrornotaur privé pour hs oircns fuoquées plus haul
(voir rÉponse 1A!, une clause de restrlctlon dblftctetbn est prÉvuc dans la promcsr€ de vente pour
oituîer E moinden de l'ofiectotlon du bûtlment et fû1eatl d'intérêt génêrol à I'orlgine du yojct, à

sarolr pésener lbbl.ctlf de malntien d'une ofiæ de santé erlstente sur le terrilolre oommunal et lutter
contfi! lâ désertlllcatbn des prohsslonæls dc ranté.

Fâlt au DE I.Â R, le 2l octobre 2024

GIUEIRGIA
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